
本报讯 8 月是国地税合
并后的第一个征收期遥 日前袁记
者来到区税务局新的办税大厅袁
对改革后的税务新气象尧办税新
体验一探究竟遥
时间压缩一半袁一号办税到底

吴杰是常州金远药业制造
有限公司财务负责人袁他告诉记
者袁此前一直高度关注国地税合
并后将会带来哪些便利袁并对新
的税务机构充满期待遥 野以前每
次办税我都是提前过来等着开
门袁 还要带一个同事帮忙排队袁
生怕哪个环节卡住耽搁了时间遥
现在叫一个号袁排一次队就能办
完所有事项袁办税时间压缩了一
半袁人力成本也省下了袁以后再
也不用起早耶蹲点爷等开门了浴 冶
新的办税体验让他觉得之前的
期待没有落空遥

这些成果皆源于 野一厅通
办冶野一窗通办冶的推行遥 据区税
务局第一税务分局副局长李月
香介绍袁目前全区范围内除车辆

购置税尧 二手房交易税收外袁其
余涉税业务已全部实现野一厅通
办冶袁 综合业务已实现 野一窗通
办冶遥 野自从办税服务厅职能充分
整合后袁纳税人平均等候时间由
10分钟缩短至 5分钟袁 单次业
务办理时间平均由 7 分钟压缩
至 3分钟袁网上办税时间也因界
面的统一足足降低了一半遥我们
还在继续探索服务新路径袁力求
为纳税人提供更有针对性的个
性化服务遥 冶
流程至精至简袁办税一身轻松

当记者问到对此次改革的
最大感受是什么时袁正在排队等
候的崔颉淼第一个开口院野那当
然是方便快捷啦浴 冶崔颉淼所在
的盛利维尔渊常州冤新材料科技
有限公司是我区重点税源企业
之一袁 因公司涉及出口业务袁办
税所需资料繁杂遥崔颉淼就近期
办税心得给记者细数了几点变
化院野以前出口退税尧补税业务要
先去窗口提交纸质资料袁现在只

需网上办理袁 凭证存档备查便
可曰以前要想购买发票必须等手
上发票开具完毕才行袁 现在随
时都可以网上办理袁 一键申请
便可等着送票上门了曰 除此之
外袁 他们还经常举办一些免费
讲座袁 以前虽然也有培训袁 但
因国地税报送口径的差异使得
有些政策我们理解起来很吃力袁
不能融会贯通袁 现在再也没有
这种担心了遥冶

崔颉淼所说的变化是众多
改革红利中的一部分遥李月香介
绍说袁野改革期间袁我们一方面紧
紧踩住各个时间节点不放松袁把
耶一次申请尧一套资料爷的承诺兑
现到位曰另一方面拓宽特色服务
受益面袁组织专人对梳理出的原
国地税相同事项清单制作成简
单易懂的操作手册袁 让纳税人
耶一看就懂尧一做便会爷袁将耶极简
办税爷的理念贯彻到底遥 冶
服务至臻至善袁征纳一团和气

在办税服务厅袁记者看到一

块非窗口区域聚集了许多纳税
人袁一名税务干部正在为大家解
答着什么遥 细问之下才知道袁
为了保障改革期间大厅运行平
稳顺畅袁 该局设立了领导带队
值班制度袁 每周由一名领导班
子成员和一名业务骨干组成值
班组袁 到办税大厅进行现场办
公袁 为纳税人解决棘手问题遥
野因为等候时间少了尧 排队次数
少了袁 明显感觉到纳税人在办
理业务时心情比以前更好了袁
有时还会跟我们拉家常遥 现在
每天都有值班组进驻办公袁 很
多有政策疑问的纳税人都直接
去那边咨询袁 这样一来窗口能
够集中精力为纳税人办业务袁
一下子效率就上来了浴冶 办税人
员朱彩云觉得改革带来了征纳
双赢遥

野此次国税地税征管体制改
革是一场极具艰巨性尧 复杂性尧
挑战性的重大变革袁作为地方改
革的先行先试者袁我们希望通过
自己的努力和探索为下一步的
地方改革积累更多可借鉴可复
制的经验袁一切工作的出发点和
落脚点都是为了给纳税人提供
更高效的服务遥 冶区税务局联合
党委书记贾晓东在接受采访时
谈到了改革的意义和下一步的
打算院野耶改革不息尧 服务不止爷袁
下一步我们会重点做好系统集
成尧教育培训尧入企调研等方面
工作袁发挥系统整合尧人员融合尧
服务聚合的耶三合爷效应袁不断升
级税收服务质效袁为全区纳税人
提供更为优质的税收营商环
境遥 冶

于露 臧风华

改革“合”出纳税服务新质效
———区税务局全力打造优质税收营商环境
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本报讯 为了解广大群众
对放心消费创建工作的知晓度尧
认同度及主观感受袁找准放心消
费创建工作中存在的问题和薄
弱环节袁今年 6 月起袁常州市在
辖区范围内组织开展了 2018年
度放心消费创建活动百姓满意
度调查遥
此次着重对公共交通尧医疗尧

旅游尧养老尧网购尧汽车销售和维
修尧通信尧快递尧家庭装修尧物业管
理等 10个公共服务业的满意度
进行了调查访问 袁 随机抽取
64377个 18至 70周岁居住在常
州市范围内的城乡常住居民袁形
成有效调查样本 4000个袁其中我

区有效样本为 476个遥 调查结果
显示袁全市放心消费创建工作的
知晓率高达 91.6%袁相比于 2014
年知晓率渊13.3%冤上升了 78.3个
百分点遥我区知晓率为 92.9%袁高
于平均水平袁位居辖区第二遥全市
农村地区对放心消费创建工作
的知晓率渊92.3%冤同比城镇地区
渊91.4%冤略高出 0.9个百分点袁放
心消费创建的宣传教育普及工
作实现了全覆盖遥

调查显示袁受访者对放心消
费创建工作满意度达 74.9%袁对
主要公共服务业的服务质量基
本认可遥受访者对当前消费环境
综合满意度为 77.6%袁68.2%的

受访者认为全市商业企业诚信
经营状况有效改善遥

下阶段袁我区放心消费创建
工作将着力于补齐民生短板袁在
促进中高端消费尧扩大消费升级
方面培育新增长点尧 形成新动
能曰 加强政府对行业的管理袁积
极组织全行业开展放心消费创
建工作袁激发行业自律的内生动
力曰 加强社会诚信体系建设袁构
建诚实守信的社会氛围和环境袁
严格市场信用监管曰畅通消费者
维权渠道袁加强对维权投诉处理
的监督袁保证消费纠纷投诉的处
理质量和效率遥

左玲 吴娟

常州开展放心消费百姓满意度调查———

我区知晓率达 92.9%列第二

本报讯 上午 10点袁 烈日
当空袁区照明处的小伙子们已经
在高温下连续工作 3小时了遥下
午 4点袁虽然已经过了一天中最
热的时间袁 但是太阳依然火辣遥
北贤路附近袁路灯维修人员正在
做登车前的最后准备遥随着高空
作业车大臂的缓缓升起袁维修人
员被送到了一只路灯下遥在阳光
的直射下袁他们的脸上很快冒出
了汗珠遥 在更换完路灯之后袁维
修人员重新将灯罩盖好固定住袁
这一处路灯维修完毕遥

据区照明处主任李建兵介

绍袁夏季是他们全年工作量最大
的时段袁为确保市区道路尧小区
及公园等公共场所的正常照明袁
他们制定了应急方案袁并提前组
织人员对各用电设备负荷逐一
检测袁更换了一批破损老化陈旧
的路灯设备袁排除隐患确保安全
照明遥 区照明处还组织多组人
员袁 每天晚上 7:30要10:00进行
巡检袁遇到有故障的路灯立即处
理遥 同时设有 24小时报修热线
电话袁一旦接到报修任务袁抢修
人员会迅速赶到现场进行维修袁
保证市民夜间出行安全遥为了节

约用电袁区照明处严格调控城市
照明工程用电袁多条省道及市区
外围道路实施全半夜灯模式遥

进入夏季以来袁区照明处的
员工们长期坚守在室外工作岗
位袁起早贪黑袁安装尧维修路灯百
余盏袁用实际行动诠释了野光明
使者冶的深刻意义遥

余月霞 成平罗

路灯维修人员院夏季工作量最大每晚巡检 本报讯 区经信局按照区
委尧区政府印发的叶大气污染
防治攻坚行动方案曳 统一部
署袁牵头制定了全区限停产企
业名单袁并督促各镇区尧街道尧
园区落实管控期间的各项限
停产措施遥

近日袁 区经信局联合各镇
区对省控 7 家企业再次下达
了停限产告知书袁并对管控的
34家企业进行了停限产督查遥
全区目前涉及限停
产企业共 59 家袁其
中省控企业 7家尧市
控企业 52家袁 停产
企业 5家渊全部为省

控冤袁 限产企业 54家遥 从督查
的总体情况来看袁限停产情况
良好袁列入管控的各企业均采
取了限产措施袁30家企业按要
求进行了 50%限产生产遥

下一步, 区经信局将进一
步深入企业进行调研袁合理优
化限停企业名单遥 同时加大限
停产督查袁要求企业制定限产
方案并遵照执行袁并适时开展
现场督查遥 杨慧慧 徐欢

区经信局：

督促工业企业落实限停产措施

8月 10日下午袁区运输管理处接到乘客求助电话袁称其在
出租汽车上遗失 1000多元现金和社保卡尧银行卡等多张证件袁
工作人员第一时间通过技术手段找到乘客乘坐的出租汽车袁并
陪同出租汽车驾驶员将遗失物品完好交到乘客手中袁受到了乘
客的真诚感谢和由衷称赞遥 运管部门提醒广大乘客下车时务必
带好随身物品袁以免造成损失遥 闵文波 蒋建君


